

ENTREGA DE DIEZMOS A MORELOS

FRANCISCO FERNÁNDEZ ROLDÁN A MORELOS

SAN ANDRÉS CHALCHICOMULA, SEPTIEMBRE 18 DE 1812⁵⁹³

Oficio del bachiller Francisco Fernández Roldán, colector de diezmos del partido de San Andrés Chalchicomula, a Morelos, en que al párrafo 2º dice:

Para mi descargo me pareció conveniente dar parte al cabildo de Puebla de la orden que vuestra excelencia me intimó de entregar los reales a esas cajas nacionales y los motivos justos que tenía para ello.

A consecuencia de esta orden dice haber entregado al tesorero de América 1,437 pesos del producto de diezmos.

San Andrés, 18 de septiembre de 1812.

⁵⁹³ *Prontuario*, Legajo 22, ““dictamen del licenciado Castillejos acerca de las facultades del vicario general castrense: representaciones del padre dominico fray Tomás Pons; proyectos de constitución; oficios de Quintana a Rayón, y contestaciones de varios cabecillas y sujetos adictos a los rebeldes”, número 23; *Prontuario*, 1995, p. 426.